



Soldi y Comp^a

14 - Noviembre 1912

Querido Dr Carlos: Esta noche á poco de llegar del Gras, he recibido su grata de ayer y de la mayor parte de su contenido yo he puesto en antecedentes á Blanco.

Soy completamente de su parecer en los distintos estímulos que abarca. Blanco dice le encantaría.

En cuanto a Valls Beles, mi adjunta carta es la fiel expresión de lo hablado hoy y la verdad me estima no me haya dicho habia pedido precios de tubo para pozos por mediación de Torres. No sé de cuando será esta demanda, pero desde el sábado ultimo le he visto 2 ó 3 veces yo y diariamente se ven con Blanco en casa Lanz y hasta ahora que Vd. me lo dice, lo ignoraba. Este Valls es verdaderamente muy gitano, pero hay que convencer y sacar partido de él.

A Blanco, ni a Lanz, ni a nadie, no digo mi echo conveniente decir ^{po ahora} que tengamos la idea de poner depósito aquí. En primer lugar, como Vd. recordará, Lanz hicieron la tentativa aquella de querer tener tubos para revender, de cuyo asunto no pueden ocuparse debidamente y Blanco dice que

contribuyó a emedarse con ellos, la idea que tenía
de que principiando con los tabos, vendrían otros
artículos corrientes después, como alguna polea y otras
tanquerías, si constituir una especie de sucursal y, aunque
por cuenta de Lanz, ~~para~~ y que estando él con ellos,
podría ser factible la combinación y podría aumentar
también su venta. Cuando alguna vez hemos hablado
de esto ya le hechos ver, y lo tiene demostrado por la
práctica, que esto no ha podido ser factible, y le
he indicado como hablando paródicamente, que un
depósito muerto crece yo que no irá mal: pero nada
más, y no conviene tampoco anunciarlo por ahora,
sino cuando la cosa sea ya casi un hecho. Túrisa
podrás pensar que perderás comisiones, etc y no con-
viene ningún secreto; al contrario es preciso ir adqui-
riendo simpatías personales y ver de coger clientes.

La competencia que hay es bárbara aquí, pero
no importa, es cuestión de trabajar mucho.

Con Blanco, he hecho bastante amistad y cuando
yo salga de aquí, de tanto en tanto le escribiré
particularmente, recordandole amigos e instándole todo
lo que pueda para que no se olviente.

Las listas de las Azucareras, las tenía yo para
poner en limpia y corregir algunas direcciones, pero si
mal no recuerdo antes de mi salida las entregué a
Don Guillermo, de manera que conviene preguntarle si
las puso en su mesa, junto con unas Revistas en
los que habrá también ~~alguna~~ la dirección de algu-
nas, en unos estados en que se especificaba la produc-
ción de cada una de ellas.

Reciba afectuosos recuerdos de su atto. S.S.
F. S. M. G.